
2020～2021年度 No.1

第 ２ 回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

出　席　者 進藤義夫ｶﾞﾊﾞﾅｰ ○ L中井正力第1副地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ ○ L増田正明第2副地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ

○  L　池田 和司　委員長 ○  L　中野 克行　副委員長 ○  L　山本 康弘　副委員長

○  L　竹本 裕美  副委員長 欠  L　有賀 靖典  副委員長 欠  L　山本 和夫  委員

○  L　権藤 理俊　委員 ○  L　吉田 なつみ  委員 ○  L　二谷 仁吾  委員

欠  L　元田 秀治　委員 ○  L　村瀬 章一  委員  L　横山 荘司  委員

○  L　根本 二郎  委員 欠  L　西山 和範  委員

欠  L　伊賀 保夫 前地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ ○  L　大石 誠 ○  L　脇村 孝友  

○  L　吉田 宗一郎 欠  L　阿部 清彦  担当副幹事 ○  L　田中 貴一

1 開会挨拶 Ｌ 山本 康弘

2 委員長挨拶 Ｌ 池田 和司

挨拶　330-A地区 第１副地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ　L中井正力

　　　　　　　　　　　　第２副地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ　L増田正明

　　　　ＬＣＩＦｴﾘｱﾘｰﾀﾞｰ（東日本担当）元地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ・名誉顧問 L 大石 誠

3 審議

4 閉会挨拶 Ｌ 中野 克行

①

② Ｌ中井正力　第１副地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ　

家喜Ｌとは同じリジョンであり、とても残念な思いだ。法人化については第１回キャビネット

会議での進藤ガバナーの姿勢から法人化への強い意欲を感じた。

③ L増田正明　第２副地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ

本日法人化委員会に初参加した。330-A地区発展のために勉強させて頂く。

④

家喜Ｌの長年の貢献に心より敬意を払う。また、長年関わってきたメンバーの使命感が

地区法人化がここまで漕ぎ着けた原動力だ。

⑤

第１回委員会は体調を考慮して参加を見送った。今期１年間宜しくお願いしたい。

共に、ライオンズクラブへの永年の功績を讃え、黙祷を捧げたい（一同黙祷）。

 L大石誠 ＬＣＩＦｴﾘｱﾘｰﾀﾞｰ（東日本担当）元地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ・名誉顧問

※出欠返信が未着のメンバーは空欄としております。

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長 Ｌ 山本康弘

挨　　拶

３年間に渡り法人化に尽力した家喜Ｌが８月２日に逝去された。心からお悔やみすると

 L根本二郎  委員

法人運営委員会委員長　Ｌ池田和司

法人運営委員会

 L　池田 和司

　２０２０年 ８月 １９日　水曜日　　　　１６　時　００　分　～　１７ 時　３０　分

キャビネット事務局　大会議室

　出席オブザーバー



1

2

・今後の手続きはＬ有賀副委員長に税務関連の届出をサポート頂きながら進める。

3 新法人と３３０-Ａ地区の合併について

4

5

6 次回委員会日程について

９月１１日(水)１６時００分～１７時３０分　東京フジカラー ７階会議室

従前より日本ライオンズの合併スキームを採用する方針であったが、入会しないクラブ

への対応や愛の泉基金、特別会計の扱いも鑑みた場合、支援会が新法人に全財産を

ついて、１６０クラブへの預託金返還の実務を脇村Ｌが担当している件について

この件について意見交換を行い、出席者全員が「法人成り」に挙手にて賛成した。

その他

１０月２６日創立社員総会に於いて新法人の予算案決議が必要ではないかという

Ｌ竹本副委員長の発言を受けて、Ｌ竹本副委員長に今件の対応を頂くこととなった。

８月２１日 ３３０-Ａ地区支援会 定時社員総会・理事会について

支援会から新法人への寄付、新法人の解散、各クラブへの預託金返還について等の

重要な案件を審議する。また、次年度理事・監事の選出、代表理事の選任を行う件に

法人登記申請進捗報告及び今後の諸手続きについて

・登記申請のための役員就任承諾書が本日整った。今週中に登記申請を行い

およそ１週間で登記簿謄本が出来上がる予定。

田中貴一Ｌより以下の説明がなされた。

Ｌ池田委員長より報告がなされた。

寄付後に解散する「法人成り」がベターであろうという方針をＬ池田委員長に伝えた。

合併の場合、法人税が約１８０万円発生するが、「法人成り」は非課税となるため

コストメリットに優位性があるとの説明がＬ吉田宗一郎アドバイザーよりなされた。

No.2

議　　　題 審議経過事項の概要

８月３日法人運営会議報告

進藤ガバナー、Ｌ伊藤キャビネット会計、Ｌ池田委員長、L竹本・L山本副委員長参加の

もと、開催された法人運営会議についてＬ池田委員長より以下の報告がなされた。

① ９月１日に社員総会及び理事会を開催する件

② １０月２６日に創立社員総会（入会クラブ参加）を開催予定とする件

③ 第２回キャビネット会議で新法人への資金移動を承認する方針を確認した件

また３３０-Ａ地区支援会への出金（６００万円）が完了した件が併せて報告された。


